

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga Seuseupan dalam Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Mar 31, 2024 - 15:50



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Seuseupan dalam Kegiatan Door To Door System

Seuseupan, 30 Maret 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA S.Pd., melaksanakan kegiatan Door To Door System

(DDS) atau anjangsana dengan warga setempat pada hari Sabtu, 30 Maret 2024, pukul 16.30 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cicurug 02/08, Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Sdr. BUBUN, salah seorang warga Desa Seuseupan, menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas. Selain menyampaikan kehadiran yang mengedepankan pendekatan personal, BRIPKA RIZAL LEO PRASETIA juga memberikan himbauan yang penting bagi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Berikut adalah rangkuman himbauan yang disampaikan:

1. **Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, sesuai dengan program yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi.
2. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
3. **Berkoordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ditemui kendala atau informasi terkait kamtibmas, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
4. **Mencegah Kenakalan Remaja dan Tindak Pidana:** Para remaja, anak, dan wanita diminta untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga juga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau mendengar adanya peristiwa tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Seuseupan.
6. **Penggunaan Masker untuk Kesehatan:** Dalam situasi cuaca atau udara yang kurang baik, masyarakat diminta untuk menggunakan masker guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut) saat melaksanakan kegiatan sehari-hari.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi dan himbauan yang berdampak positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama. Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas dapat terus meningkat.